
 
 
 
 
 
 
 

COORDINADORA ANTIGUOS ALUMNOS LA SALLE-ARLEP 
(ESPAÑA-PORTUGAL) 

 
 Acta de reunión EXTRAORDINARIA del Consejo Coordinador  19-03-2021 
 
 
ASISTENTES :  Consejeros.- José Luis Llácer Escriche (presidente), Hno.Gerardo Durán (Asesor), Antonio 
Pereira de Oliveira, José Antonio Cecilia, Juan Martínez Vázquez, Amparo Martínez Gurrea (Secretaria). 
    Consultores.- Hno. José Tomás Cuéllar (Visitador Auxiliar), José Ramón Batiste 
(Presidente honorario). 
 
Escusan su asistencia : José Javier Mora Devís, Honorio González Blancas. 
 
A) TEMAS TRATADOS 
 
 Siendo las 18h, del día 19 de Marzo de 2021, se inicia videoconferencia del Consejo Coordinador de 
A.A. La Salle-Arlep (España-Portugal), presidida por José Luis Llácer y actuando como secretaria Amparo 
Martínez. 
 
 1A) ORDEN DEL DÍA 
 
 1. Oración (Hno. Gerardo) 
 2. Saludo de presidencia 
 3. Reestructuración del Consejo Coordinador, tras la dimisión por motivos personales del presidente 
D. Fernando del Pino (Según el art. 11 de los Estatutos de la Coordinadora de A.A.A. La Salle-Arlep. “El 
Vicepresidente ejercerá las funciones de Presidente en caso de ausencia del mismo”). 
 4. Funciones ya establecidas para miembros del Consejo. 
 5. Ruegos y preguntas. 
 
 2A) PUNTOS A DEBATE 
 
 1. El Hno. Gerardo anima la oración, previamente remitida a los participantes. 
 
 2. Toma la palabra José Luis Llácer hasta ahora vicepresidente, que pasa a ejercer las funciones de 
presidente por la renuncia de Fernando del Pino. 
 En primer lugar agradece a Fernando los servicios prestados al Consejo y a las A.A.A. durante su 
presidencia. 
 También agradecer al Hno. Pepe Tomás su afán e intercesión para que el consejo retomara su 
camino de paz y consenso. 
 Se debe seguir trabajando, tenemos una misión que cumplir y por ello estamos aquí. 
 Sabemos que el cargo que ostentamos es un cargo de servicio y por tanto es desprendimiento, como 
dijo San Juan Bautista “No se debe emprender nada sino es con el fin de pedir a Dios las luces y las gracias 
que se necesitan para llevar a buen fin todo lo que emprendemos”. 
 
 3. Reestructuración del Consejo. 
 
 - Presidencia y Area Social y Formación.- José Luis Llácer Escriche 
 - Asesor.- Hno. Gerardo Durán Provenza 
 - Secretaria ejecutiva.- Amparo Martínez Gurrea 
 - Secretario adjunto.- Antonio Pereira de Oliveira  



 - Tesorero.- José Javier Mora Devís 
 - TIC’s.- Juan Martínez Vázquez  
 - Logística y Boletín.- José Antonio Cecilia 
 - Motivación y Comunicación.- Honorio González Blancas 
 
 Consultores: 
  
 - Hno. José Tomás Cuéllar (VIisitador Auxiliar) 
 - José Ramón Batiste Peñaranda (Presidente honorario) 
 
  
 Tiene que ser un Consejo activo y resolutivo, un equipo que comparta sus acciones e ideas que 
construyan y ayuden a consolidarnos como comunidad y siempre cerca de las asociaciones. 
 
 
 4. Estructura 
 
 Confirmados los cambios en la estructura del Consejo,  será comunicada a todas las instituciones 
correspondientes y a las distintas A.A.A.  
 
 5. Ruegos y preguntas 
 
 - José Antonio Cecilia, indica que faltan las actas anteriores, se le confirma que están hechas y se 
pasarán en la próxima reunión ya que esta convocatoria es EXTRAORDINARIA. 
 
 - Juan nos dice que el libro de actas lo tiene él, lo llevará a Marqués de Mondejar para que  lo 
remitan a Valencia. 
 
 - La próxima reunión será el 21 de  Abril del 2021. 
 
 - Juan propone que las reuniones sean más asiduas, no tan espaciadas en el tiempo. 
 
 - José Ramón propone activar el reconocimiento Lasaliano 2021, hay que hacer un recordatorio a las 
A.A. 
 Juan reenviará esta semana el correo a las A.A. con las bases, al mismo tiempo propone que podrían 
haber dos categorías en el reconocimiento, ya que hay gente joven con muchos valores, y en el histórico del 
reconocimiento siempre se ha dado a gente mayor. 
 José Ramón sugiere que el jurado sea el consejo, ya que las bases son muy amplias y se podría hacer. 
 
 El Hno. Pepe indica que le ha llegado la revista de Proyde y aparece una noticia sobre el proyecto 
HAITÍ, haciendo referencia a todo el esfuerzo que han hecho tanto la coordinadora como las distintas 
asociaciones. 
 
 Sin más asuntos que tratas se levanta la sesión siendo las 19:15h. 
 
  
 
José Luis Llácer                                                 Amparo Martínez  
 
           Secretaria 
Presidente 
 
 
 
   
 
 


